
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  o  andamento  do  "Programa  Viver  Melhor"  do
município.

Considerando  a  existência  do  “Programa  Viver  Melhor”  a  partir  da

Fundação Municipal de Ação Social (FUMAS) em um convênio com a Secretaria Estadual

da Habitação e a Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de

São Paulo (CDHU),

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Quando iniciou-se o Programa Viver Melhor no município?

2- Quais são os objetivos do programa?

3- Em que bairros ele já foi aplicado?

4- Quantas casas já foram reformadas?

5- Quais os bairros que tem obras em andamento?

6- Quantas casas estão previstas para serem concluídas em 2024?

7- Qual o investimento médio em cada casa?

8- Quais são os principais serviços executados nas casas?

9- A família permanece na casa durante o período da reforma?

                                   10- Quais as condições exigidas para a participação no programa?

Sala das Sessões, em 26 de março de 2024.

DOUGLAS MEDEIROS
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